

幼稚部 9月の様子



☆うんどうかい☆

9月27日(金)永福分教室幼稚部の運動会が行われました。ひよこ組の2歳児のお子さんも一緒に参加し、にぎやかな開催になりました。

らいおん組の「はじめのこぼ」で運動会がスタートしました。頑張りたいことを立派に発表し、続く「はとぽっぽ体操」の見本もらいおん組が行いました。「玉入れ」は1回戦目のりす組とうさぎ組は低いかごに、2回戦目のぱんだ組とらいおん組は高いかごに玉を入れました。どの子も「勝ちたい!」「たくさん玉を入れたい!」と、一生懸命でした。結果は、1回戦目、2回戦目ともに僅差で赤組が勝ちました。「バナナダンス」では黄色い衣装を身に着け、「大きなバナナになるんだ!」と肘をしっかりと伸ばして元気に踊り、最後のバナナポーズもかっこよく決まりました。「かけっこ」では、自分の名前が呼ばれたら「はい!」と元気に返事をし、太鼓の音の合図でスタート。ゴールまで勢いよく走り切りました。

最後は一人ずつ校長先生からごほうびのメダルをもらい、大喜びの子供たちでした。



プログラムはらいおん組が頑張って作りました!!



看板や万国旗は全員で協力して作りました!

